

# 市民海外レポーター永瀬伸顕さん（ナミビア共和国） 派遣期間 H29.7～H31.7

## 自己紹介

はじめまして。青年海外協力隊員としてナミビアに派遣されている永瀬伸顕（ながせのぶあき）です。ナミビアには2017年7月から滞在しています。前職は、ITエンジニアとして、主にお客様のサーバーの運用・保守を行い、営業職、エンジニア職合わせると、約9年間IT業界に従事していました。

学生時代は、国際関係学を学んでいましたが、国際協力に必要な実地的な知識、技術を習得したいと思い、結果IT業界へ進みました。そして、念願叶い、この度PCインストラクターとして、ナミビアへ派遣されています。



同僚と一緒に地元との祭りに参加

## 仕事内容について

仕事内容は、ナミビアのKatima Muliloにある職業訓練センターに通う18歳から35歳までの学生に対して、Microsoft Office製品の操作方法を教えたり、同センター内に設置されているパソコンの修理を行ったりしています。また、職業訓練センターのウェブサイトのメンテナンスを行っています。



職業訓練センターの授業風景

## ナミビアについて

今回派遣されているナミビアは、アフリカ大陸の南西部に位置する暖かな地域です。首都のWindhoekは、ナミビアの上部中央に位置し、その町並みはヨーロッパを彷彿とさせます。おそらくそれは、ドイツ、南アフリカの植民地を経ていると共に、人口の約9割がキリスト教であることに関係があると考えています。

食べ物は、特にお肉とビールが美味しく、首都Windhoekでは、日本のお寿司をはじめ、中華料理、インド料理、ポルトガル料理など、日本と変わらず色々な料理を食べることが出来ます。

次回は、任地であるKatima Muliloを紹介します。



St. Mary's Cathedral